
Frau Meyer zu Drewer: 
Soll das neue Baugebiet in Merl mit Kabelanschluss versehen werden bzw. besteht die 
Möglichkeit? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird das Anliegen aufnehmen und versuchen mit dem Erschließungsträger 
Synergieeffekte zu erzielen. 


